
油桃屡被偷
果农很着急

晨报讯（见习记者 渠

稳 张小娜）“看着这挂满

枝头的油桃我应该高兴才

对， 可是我现在却一点也

体会不到高兴的滋味。 为

了这些成熟的桃子， 我已

经一个多星期晚上无法正

常睡觉了。” 果农石先生无

奈地告诉记者。

在九州路和嵩山路交

叉口北段有一处面积

7

亩

左右的桃树林， 经过果农

石先生

4

年的精心打理，

现在红红的油桃已挂满了

枝头。 起初看着这些辛辛

苦苦换来的丰硕果实石先

生很是高兴， 可是没过几

天石先生就乐不起来了，

因为在晚上总会有一些人

前来“摘” 桃子。 无奈之

下石先生只好把“家” 搬

到了这里， 天天在这里守

夜。

“桃树没挂果的时候

为打理桃树忙碌， 本想着

等桃子熟了就可以歇一下

了， 谁知道现在反而更忙。

天天要为这些桃子操心，

心累啊！” 石先生说话时显

得很无奈。

石先生还告诉记者：

“有人从这儿路过， 摘上一

两个尝尝我也不会说什么，

可是如果大量地采摘我就

受不了了， 毕竟这是自己

劳动的果实啊！ 其实大多

数人素质还是挺高的， 不

会随便动这些桃子。 就是

个别外来的打工人员一到

晚上就总想在这些桃子上

‘动动脑筋’， 有时真是防

不胜防啊！”

随后， 记者拨通了九

州路派出所的电话， 相关

工作人员表示， 如果这个

桃园属私人财产， 那么偷

摘果园里的桃子就侵害了

桃园所有人的个人利益，

偷摘桃子的行为属于盗窃

行为。

晨报讯（见习记者 姚

倩倩 冯丽敏）“你看， 我买

的这包糖果到底过期没？ ”

6

月

2

日下午， 新区郭先生拿

着一包刚从九州路某超市买

来的橡皮糖向记者问道。

郭先生说：“我买的时候

专门看了保质日期到

2009

年

6

月

2

日， 回到家准备打

开包装食用时， 忽然发现封

口处的标签有些不对劲，揭

开后， 谁知下边还贴有一张

保质日期至

2009

年

5

月

27

日的标签，这是怎么回事？ ”

记者随后拿着这包糖果和小

票前往郭先生购物的超市，

说明来意后， 前台服务员表

示可以退货， 但当记者问到

消费者如何判断该类食品的

保质期时， 糖果区促销员解

释说：“这类食品的保质期都

在外箱包装上，至少为

10

个

月，你可以到仓库查看。 但是

电子秤上设定的保质期都为

5

天。 ”记者又问：“那为何一

袋食品却贴两张标签？ ”促销

员回答：“我们是怕包装袋封

口不严，所以多贴了一层。 ”

随后， 记者又查看了其

他散装食品标签， 发现多种

散装食品都有类似情况，但

其中有些食品外包装并不需

要标签来封口。

记者随后从市工商局食

品科了解到，《食品安全法》

第四十一条规定， 食品经营

者销售散装食品， 应当在散

装食品的容器、 外包装上标

明食品的名称、生产日期、保

质期、 生产经营者名称及联

系方式等内容。 但超市在散

装食品上贴多张标签的做法

是不合适的。 市工商局工作

人员表示， 会尽快对此事进

行核实处理。

此处路灯坏了
山城区张先生昨日来

电： 山城区汤河街重型机械

厂到无线电四厂之间路段路

灯严重损坏， 夜晚影响行人

正常出行。

山城区市政管理处回

复：会给领导反映此事，并尽

快对该路段路灯进行维修。

晨报见习记者 渠稳
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施工噪声扰民
新区李女士昨日来电：

鹤翔西区北门有一建筑施工

单位夜晚施工， 扰乱周围市

民休息。

市环保局回复： 尽快处

理。 晨报见习记者 张小娜

外地公积金
可在鹤使用

读者王女士昨日来电：

以前在安阳交的公积金，现

在到鹤壁工作了， 想在本地

买套房子， 不知道在安阳交

的公积金能不能在鹤壁使

用。

市住房公积金中心回

复：可以。让当地住房公积金

中心出具公积金使用状况，

然后拿到鹤壁来就可以办理

贷款了。 晨报记者 邓叶染

入住小区一年
用不上自来水

晨报讯（记者 周凯楠

李崇）“我是去年

5

月份搬进

小区的， 当时开发商承诺，入

住后就水电全通，但是用的水

不是水务集团的水，而是王升

屯的井水， 水里面还有沙子，

这样的水我们都用了一年

了。 ”

6

月

1

日，家住新区鹤鸣

花园的王先生对记者说。

6

月

2

日，记者来到鹤鸣

花园。在此居住的张先生对记

者说：“每次接完水后必须等

水里的沙子和一种白色的东

西沉淀后才能使用！不知道什

么原因，一直用不上自来水。”

记者来到该小区物业管

理公司，一位工作人员告诉记

者：“关于此事小区物业、开发

商一直在向有关部门反映，也

在积极协调此事，但通自来水

的费用等问题没有协调好，所

以事情也没有解决。估计今年

年底小区业主会用上自来水，

到开通暖气时统一办理。 ”

记者随后将情况反映给

淇滨区物业管理办公室，一位

负责人表示马上会派工作人

员前去协调此事，争取早日解

决问题。

此处无路灯
山城区谷先生昨日来

电： 山城区建设路上没有路

灯， 晚上从此经过的市民很

多，还有学生，非常不便。 希

望有关部门能在此处安装路

灯。 晨报记者 李崇
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考生乘哪几路
公交可以免费

山城区陈女士昨日来

电：高考期间，考生持证可以

免费乘公交车， 在山城区哪

几路是免费的？

市公交公司回复： 乘坐

12

路、

15

路、

3

路、

7

路以及

快速大巴可以免费，

6

路、

8

路其中有一部分是私营车

辆， 乘坐这两条线路公交车

的考生可以看车侧前方有无

“鹤壁公交”字样，有的话就

可以免费乘车。

1

路公交

7

日为公司车运营， 可以免

票。 晨报记者 白瑞

请司机注意
限速标志

读者张先生昨日来电：

快速通道好像没有限速标

志，很多车开得特别快。张先

生呼吁，为了安全，希望司机

能把车速降下来， 相关部门

也能制订一个车速参照标

准。

市交巡警支队回复：在

快速通道两个入口处和中间

均设有限速标志。 大客车限

速

60

公里

/

小时， 小车限速

80

公里

/

小时。

晨报记者 叶晓伟

他把“装甲车”“坦克”“飞机”搬进了家

一矿工自制900余件模型
晨报讯（记者 柯其其）

“这是坦克营，这是炮兵营，这

是装甲步兵营， 还有工兵连、

运输连、医护连、直升机中队，

简直就是两个旅啊！ ”许多去

过鹤山区工程处家属院郭湘

州家的人都会发出这样的感

慨。

6

月

2

日，在郭湘州家，记

者看到，桌子上放的、茶几上

摆的， 就连纸盒都派上了用

场，全被郭湘州用来摆放军事

模型。

今年

35

岁的郭湘州是河

南煤化集团鹤煤公司三矿一

名普通矿工，从小他就喜欢看

军事方面的图书，当看到连环

画册里的军车时，他产生了自

己动手制作的念头， 经过努

力，他的第一件作品———装甲

车做好了。 看到自己亲手制作

的模型，他欣慰地笑了。

有了第一次的成功，郭湘

州的制作热情更高了。 之后，

他更加喜欢看军事方面的图

书。 经过无数次尝试，一辆辆

装甲车、运输车、坦克，一艘艘

护卫舰、 驱逐舰、 扫雷艇、潜

艇，一架架战斗机、轰炸机、预

警机等有观赏价值的军事模

型在郭湘州手中诞生。

从小学六年级开始，郭湘

州迷恋上了手工制作军事模

型，此后一发不可收拾，这些

年来，没有老师教他就自己琢

磨，白天画图纸，晚上躺在床

上揣摩怎样加工、制作。

据郭湘州介绍，制作这些

军事模型的材料其实很简单，

都是日常生活中废弃的东西，

牙膏皮、易拉罐、饮料盒、废钢

丝等等， 都成了他的宝贝，经

过精心设计制作，就很难让人

分辨出是什么材料。 目前郭湘

州手工制作的军事模型达到

900

余件。

看着这些凝结了自己心

血的模型，郭湘州说：“我会不

断提高自己的技术。 如果有机

会， 我想把这些作品展示出

去，激发青少年的动手创作能

力。 ”

晨报讯（记者 叶晓伟

周凯楠）“我家孩子卧室的天

花板上漏水， 去找楼上的邻

居询问此事， 他们却说不关

他们的事。 ”

6

月

3

日，家住牟

山一区的杨先生向记者反

映，“现在邻居关系很紧张，

楼上的居民不仅不管， 态度

还不好，让人难以接受。 ”

据杨先生介绍，他去年

2

月份拿到新房钥匙， 今年

3

月份开始装修， 当时也没发

现房子存在问题。 就在前两

天， 他发现孩子卧室的天花

板上有水珠， 并且湿了一大

片， 于是便去找楼上的住户

问原因， 然而却被楼上住户

回绝。“天花板渗水，当然先

从楼上找原因， 结果楼上住

户的态度十分不好。 ”杨先生

告诉记者。

记者在杨先生家里看

到， 卧室内的天花板上有漏

水的痕迹。 为解决此事，小区

的物业、开发商、承建商也都

来过杨先生家。

在六楼杨先生的邻居

家，女主人告诉记者，本来此

前两家相处得很好， 但因此

事两家的关系几乎到了水火

不容的地步。“楼下住户一上

来就质疑我们往地上倒水才

导致渗水， 可是根本没有这

回事。 他们的态度也让我难

以接受。 ”女主人说。

由于无法达成一致，双

方矛盾重重。 据杨先生的妻

子讲， 六楼的人扬言要在楼

上蹦跳，不让楼下的人好过；

而楼上的女主人却说， 杨先

生用家里的桌子、 凳子将楼

道堵住， 不让楼上的人上下

楼。 直至警方人员赶到才暂

时调解了矛盾。

经查看，物业和开发商、

承建商排除了六楼住户倒水

导致渗漏的人为因素。 据物

业负责人讲， 这种情况很可

能是建筑施工时， 恰逢下雨

导致楼板中积水， 然后楼下

出现漏水。 物业的王经理表

示，为了尽快解决此事，将会

让承建商在漏水的天花板上

钻个小孔查看漏水原因，然

后根据具体情况来判断哪方

应承担责任。

目前矛盾在物业和开发

商、 承建商的调解下有所平

息。 对于天花板渗水问题，三

方都表示将尽快处理。

天花板漏水 邻里剑拔弩张
物业、开发商、承建商：将查明原因并尽快处理

一包糖贴两张“ 身份证”

晨报讯 (记者 秦颖

陈静

)

“马上就要高考了，小区

附近的狗每天叫个不停，让

考生怎么复习呀！”

6

月

3

日，

家住联通公司家属院的市民

马先生向本报反映。

据马先生介绍， 他居住

的小区没有物业管理且临近

村庄，附近常常有很多土狗、

流浪狗出没， 一群狗纠缠在

一起狂叫的事情时常发生。

就在

6

月

2

日， 有一群狗深

夜

12

时还在狂吠。“儿子马

上就要参加高考了， 这样的

环境如何安心学习呀？ ”马先

生带有几分无奈地说。

马先生还告诉记者，除

了流浪狗之外， 附近一户人

家也养了一只狗， 每次流浪

狗一叫， 那只宠物狗也会跟

着叫。 马先生曾和那户邻居

就此事进行了沟通， 同时他

希望有关部门能解决一下流

浪狗的问题。

记者随后采访了鹤壁市

环卫局。 工作人员告诉记者，

由于是流浪狗制造的噪声，

所以无法处理。 该工作人员

建议马先生和街道办事处联

系，协调解决此事。

阵阵狗吠影响考生复习


